



CONSTANZA FLORES
Candidata Independiente a Diputada por el
Distrito 16 por el Partido Nacional Libertario.

¡No soy Octubrista!

Señor Director: Quisiera a través de su medio aclarar una campaña de difamación que ha surgido en los últimos días a raíz de la circulación de fotografías sacadas de contexto desde mis redes sociales personales. Estas imágenes fueron maliciosamente difundidas específicamente por 2 personas de la directiva y cabildo regional de O'Higgins del partido Republicano, con el objetivo de dañar mi imagen, usando recursos burdos, manipulados y absolutamente alejados de la verdad. Lo que está en juego aquí no es solo una elección, sino la batalla de fondo: la defensa de los principios que sustentan a la verdadera derecha.

No pertenezco ni he formado parte de movimientos de izquierda, ni en octubre de 2019 ni en ningún otro proceso político de mi vida.

Las fotos que intentan usar en mí contra corresponden a instancias ciudadanas donde asistí en calidad de espectadora, muchas veces en contextos educativos, culturales o sociales, como ha sido mi labor durante años. Una imagen específica vinculada al BM fue usada para insinuar activismo feminista radical, lo cual rechazo categóricamente. Mi posición respecto de los derechos de las mujeres se basa en el respeto, la dignidad y la igualdad ante la ley, no en ideologías identitarias impuestas por la izquierda. También han difundido imágenes junto a estudiantes en contextos escolares o inclusivos, manipulando el contenido con el objetivo de asociarme a causas políticas con las que nunca he tenido vínculo.

El Partido Nacional Libertario estaba plenamente en conocimiento de esta campaña de difamación antes de mi proclamación como candidata. Conociendo todos los antecedentes y la falsedad de las acusa-

ciones, decidí creer en mí y respaldar con firmeza mi candidatura.

Toda mi trayectoria, tanto académica como profesional y política, ha sido coherente con los valores de la Libertad individual, el orden, la seguridad, la defensa de la familia, la meritocracia y el respeto por nuestras tradiciones e instituciones.

Participé activamente en el Rechazo, he sido apoderada de mesa en múltiples elecciones y he colaborado en espacios educativos para combatir el adoctrinamiento ideológico.

En lo académico y profesional, fui becada para representar a nuestro país en un doctorado en Ciencias de la Educación en la Universidad de Buenos Aires (UBA), gracias a mi rendimiento de excelencia, junto a un pequeño grupo de profesores chilenos destacados. He trabajado en investigación universitaria, especialmente en áreas de educación especial, psicología y discapacidad, aportando con publicaciones científicas y herramientas pedagógicas reales al sistema educativo. También he dirigido un movimiento de docentes no partidistas que resiste activamente la influencia ideológica del Colegio de Profesores en el sistema escolar. Y trabajo como Cosoc de interés público para la comunidad sin remuneración.

Todo esto lo he hecho con trabajo voluntario y siempre desde una visión clara: la educación debe estar al servicio de la excelencia, la libertad de pensamiento y el mérito individual.

Lamento profundamente que estas acciones malintencionadas busquen desprestigiar mi candidatura y dañar el proyecto del Partido Nacional Libertario, que es hoy la única fuerza política de derecha real y sin favores con la vieja política.

Por eso, y con total humildad y compromiso con Chile, quiero manifestar públicamente que:

Yo pongo mi candidatura a disposición del partido y de su líder presidencial, Jhoannes Kaiser, si en algún momento estiman que mi permanencia puede perjudicar el objetivo superior de avanzar hacia una victoria presidencial limpia, coherente y enfocada en reconstruir nuestro país desde los principios de la libertad, la responsabilidad y el orden.

No estoy aquí para ocupar un cargo por ambición, sino para trabajar por un Chile libre del intervencionismo estatal, del adoctrinamiento ideológico en las escuelas y de la falsa inclusión con la que la izquierda ha manipulado a las personas más vulnerables.

Además, me reservo el derecho de iniciar las acciones legales correspondientes contra quienes han promovido esta campaña de difamación pública, así como contra aquellos que, traspasando todos los límites del respeto, me han enviado amenazas de muerte. En este mismo sentido, informo que se evaluará jurídicamente la responsabilidad de quienes han utilizado en medios digitales fotografías de niños con síndrome de Down y parálisis cerebral sin contar con la autorización expresa de sus padres o tutores legales. Este acto constituye no solo una vulneración grave a su derecho a la imagen y a la privacidad, sino también una falta ética inadmisible que afecta directamente la dignidad de personas en situación de discapacidad.

No tengo máquinas políticas, ni grandes recursos, pero sí tengo principios, y sé que comparto esos mismos valores con miles de ustedes que están hartos de la política tradicional, del relativismo moral, y del abandono del sentido común.